

INAB impulsa encuentro de alcaldes por el ambiente en Quiché

En Santa Cruz del Quiché se realizó el “Encuentro de Alcaldes por el Ambiente”, gracias a la convocatoria del Gobernador Departamental, licenciado Herman Carlos López, en coordinación con el Instituto Nacional de Bosques -INAB-, el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales -MARN-, la organización Water For People y el Programa EbA LAC.

El encuentro tuvo como propósito generar un espacio de diálogo y reflexión sobre la gestión ambiental en el departamento, abordando temas prioritarios como la conservación y manejo de bosques, la gestión hídrica, así como el manejo adecuado de desechos sólidos y aguas residuales.

El ingeniero Daniel Velásquez, Coordinador Técnico Regional de la Región VII–Noroccidente del INAB, presentó a los asistentes el impacto de los programas de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE, resaltando su importancia en la protección de los bosques, la biodiversidad y las fuentes de agua, fundamentales para el bienestar de las comunidades y el desarrollo sostenible.



Participaron alcaldes de Patzité, Chinique, Cunén, Chiché, San Antonio Ilotenango y San Bartolomé Jocotenango, además de representantes de los municipios de Santa Cruz del Quiché, Sacapulas, Canillá y San Andrés Sajcabajá, quienes manifestaron su compromiso de continuar impulsando acciones a favor del ambiente y la sostenibilidad en sus territorios.

El evento contó con el apoyo del Programa EbA LAC, que impulsa medidas de adaptación basada en ecosistemas en comunidades rurales de Costa Rica, Ecuador y Guatemala, financiado por el Gobierno Alemán a través de la IKI, e implementado por la GIZ como agencia líder, junto a la UICN y el CATIE.

